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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

- Considerando que, devido ao Programa Educação Nota 10,
que visa fiscalizar colaborativamente algumas ações das SED/SC, de iniciativa deste
deputado que subscreve, fiscalizações in loco são realizadas nas escolas estaduais,
como a feita na EEB Júlio da Costa Neves, em Florianópolis, no dia 27/03;

 
- Considerando que, na escola mencionada, atualmente em

reforma, foi observada a presença de equipamentos remanejados de ar-condicionado,
que aparentemente não possuem potências de refrigeração adequadas para o tamanho
das novas salas de aula, que medem 67,5 m² e abrigam dezenas de estudantes;

 
- Considerando que, em nível estadual, a ausência de

aparelhos ar-condicionado nas unidades escolares é um problema que afeta centenas
de escolas - inclusive, este Deputado já sugeriu por meio das indicações n. 0796/2023,
0797/2023 e 0798/2023 a contratação de serviço de engenharia para a adequação
elétrica visando a instalação de novos sistemas de ar-condicionado nas regiões Oeste,
Sul e Vale do Itajaí -, pois os saldos licitados por meio de Atas de Registro de Preço
não estão sendo consumidos em sua totalidade; e

 
- Considerando que, durante as visitas de fiscalização

realizadas in loco, tanto na EEB Júlio da Costa Neves quanto em outras escolas do
estado, são frequentes as reclamações sobre o calor e o desconforto dos alunos,
devido à falta de ambientes climatizados que favoreçam um melhor aprendizado.

 
Isso posto, realizam-se os seguintes questionamentos:

 
1) Listar as escolas estaduais que contam com aparelhos de ar-condicionado em seus
ambientes, descrevendo:
i) a quantidade de equipamentos existentes atualmente em cada uma das escolas?; e 
ii) quando for o caso, quantos equipamentos de ar-condicionado estas escolas
necessitam para atender 100% da sua demanda?
 
2) Listar as demais escolas estaduais que não contam com equipamentos de ar-
condicionado, descrevendo as que: 
i) já têm rede elétrica pronta para receber equipamentos de ar-condicionado; 
ii) estão com a execução do serviço de melhoria da rede elétrica em andamento; 
iii) já têm projeto elétrico aprovado, restando pendente a contratação da execução do
serviço; 
iv) estão com serviços de elaboração de projeto de melhoria da rede elétrica em
andamento; e 
v) ainda aguardam serem contempladas em contratos para elaboração de projeto de
adequação da rede elétrica.



 
3) Quantos aparelhos de ar-condicionado novos se encontram atualmente estocados
nos almoxarifados da Secretaria de Estado da Educação? E, caso existam, especificar
os contratos em que foram adquiridos? e
 
4) Existem Atas de registro de preço vigentes ou processos em andamento para
aquisição de equipamentos de ar-condicionado? Em caso afirmativo, informar o número
do processo SGP-e em que o(s) procedimento(s) tramita(m)? 

 
 
 

Sala das Sessões,
 
 

 
Deputado Mário Motta.
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